
CONSEIL MUNICIPAL DU MERCREDI 29 MARS 2023 
 
Présents : Alain BOLERY - Blandine DUCHON - Yohann DUMONT - Michel DURANTIN -

Michel GAY - Sylvie LAPALUS - Philippe LEVEQUE -  Thierry MYARD – Antonio Paulo 

TERROSO - Claudette TRONCY. 

 
Absent excusé : Isabelle ANDRADE (pouvoir donné à Philippe LEVEQUE) - Marie-Laure 

BONAFINI (pouvoir donné à Blandine DUCHON) - Carole FEJARD  - Marion JOLIVET. 

 

Secrétaire de séance : Antonio Paulo TERROSO 

 

 

Monsieur le Maire donne lecture du compte rendu de la séance du 22 février 2023 qui est 

approuvé à l’unanimité. 

 

 

I Budget 

Monsieur le Maire présente aux conseillers les Comptes Administratifs, Comptes de 

Gestion et affectations des résultats 2022, Budgets Primitifs 2023 commune et 

assainissement. Les CA et CG ont été rapprochés et sont conformes. 

Conformément au travail de la commission finances, les BP ont été préparés avec un 

maintien des taux actuels d’impôts locaux. Suite à la revalorisation automatique, les 

bases sont en hausse de 7%. 

Monsieur le Maire quitte la séance pour permettre le vote des Comptes Administraitfs et 

des Comptes de Gestion. 

Madame LAPALUS, troisième adjointe, fait voter les CA et les CG 2022. 

Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve les CA et  les CG 2022 pour la commune et 

l’assainissement. 

Monsieur le Maire revient et soumet aux votes les affectations de résultats 2022 et les 

budgets primitifs 2023. 

Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve les affectations de résultats 2022 et les BP 

2023 commune et assainissement. 

 



 
Le conseil municipal décide de reconduire à l’identique les taux d’impôts locaux vu le 

contexte économique conformément aux prévisions de la commissions finances. 

 taxe d’habitation : 8.54 % 
 taxe foncière bâti : 34.31 % 

 taxe foncière non bâti : 34.04 % 

 

II Travaux 

Point sur les travaux : le programme de voirie 2023 pour lequel une subvention avait été 

demandé ne sera pas réalisé. Les élus font le choix de privilégier les travaux de 

sécurisation de la croix leigne : prolongement du chemin piéton jusqu’à l’école et 

sécurisation du passage piéton par la création d’un plateau surélevé. 

 

Le conseil municipal approuve le remplacemnt des luminaires aux salamandres pour un 

passage en LED avec un reste à charge pour la commune de 3 837.00 € amorti sur un 

an. 

Le conseil municipal approuve la fourniture et la pose d’une horloge astromnomique sur 

le coffret d’éclairage chmin de Peterenard avec un reste à charge pour la commune de 

240.30 € amorti sur un an. 

Ces travaux seront sous maîtrise d’oeuvre du SIEL. 

 

Monsieur le Maire a rencontré Orange pour la chambre télécom à l’arrière de l’abri bus du 

bourg qui sera remplacé à l’automne. Certaines habitations sont encore reliées au réseau 

cuivre, il faut donc la conserver encore. La partie du bâtiment qui l’abrite sera donc 

laisser au moment de l’implantation de la cabine automatique de sanitaires publics et de 

renouvellement de l’abri bus (travaux programmés en fin d’année). 

 

Monsieur le Maire informe les conseillers que la Saint Eloi va organiser des concerts à 

l’église pour aider au financement de la rénovation des façades. De plus, il faudra 

envisager de rechercher du mécénat. 

 

Assainissement : le travail en amont du renouvellement du réseau d’assainissement 

collectif secteur de la Chappelle avance. Le BE et deux élus vont rencontrer les riverians 

dont les eaux pluviales sont connectées au réseau pour leur demander de se mettre aux 

normes avant les travaux. 

 

La commune de Chandon participera au renouvellement du poste de relevage des eaux 

usées sous le Sornin avec la commune de Charlieu qui sera le porteur de projet. Après 

subventions, le reste à charge de la commune de Chandon est estimé à environ 

12 000.00€. 

 

III Syndicat de la Bouverie 

Monsieur le Maire explique aux conseillers les débats des derniers mois au sein du 

syndicat intercommunal de gestion du gymnase de la Bouverie. Il a été décidé une 

dissolution au mois d’août. Le conseil prend acte du choix de dissolution du syndicat. La 

commune devra participer au solde des comptes et des emprunts. Le devenir de ce 

bâtiment, qui appartient à la commune de Charlieu, n’est pas encore défini ; de 

nombreuses associations et le collège l’utilisent très régulièrement. 

 



IV Questions diverses 

La commission communication se réunira le 17/4 à 18h00 en mairie de la croix leigne 

pour préparer l’info Chandon été 2023 

 

Monsieur le Maire informe les conseillers que les élections sénatoriales auront lieux en 

septembre 2023, il faudra élire 3 grands électeurs et trois suppléants au sein du conseil. 

 

Le conseil municpal autorise Monsieur le Maire à acquérir les voies et l’emprise du bassin 

de rétention du lotissement de la prairie. Un acte des cession gratuite par les colotis au 

profit de la commune sera rédigé par l’entreprise SAFACT. 

 

Le SIADEP demande aux communes de modérer au maximum leur consommation d’eau 

et d’alerter les habitants des risques de déficit afin que chacun reste prudent dans ses 

consommations. 

 
Prochain CM 26 avril 2023 à 20h30 

 
Délibérations du 29/03/2023 : 

01-2023-09 : Affectation de résultats Commune 2022 

01-2023-10 : Approbation CA et CG Commune 2022 

01-2023-11 : Approbation BP Commune 2023 

01-2023-12 : Affectation de résultats Assainissement 2022 

01-2023-13 : Approbation CA et CG Assainissement 2022 

01-2023-14 : Approbation BP Assainissement 2023 

01-2023-15 : Vote des taux d’imposition 2023 

01-2023-16 : SIEL travaux Salamandres 

01-2023-17 : SIEL horloge astronomique 

01-2023-18 : Syndicat de la bouverie : dissolution 

01-2023-19 : acquisition des voies et du bassin de rétention lotissement de la Prairie 

 

 

 


